

安保法制 違憲訴訟に加わる

大学聴講生

(大阪府 67)

人々が集まつた国会議事堂前で、仮眠を入れつつ17日から19日の夜までを過じし。老若男女、様々な服装の人が熱心に議員、学者、作家、俳優のスピーチを聞き、「戦争したがる総理はいらない」となどと叫んでいた。私は学生運動が盛んだった1970年前後、京都の大学生で、安保デモには何度も参加した。昔と違うのは、みんなが笑顔であること、学生が警官を敵視していないことだ。

法案成立直後、野党議員

と市民との小さな集会にてあった。皆疲れた様子でうなだれていた。ある男性が「野党が結束したら」とつぶやいた。政権交代させてこの法律を廃止にしたいのだと。確かに前回総選挙での絶対民公明の小選挙区での絶対得票率は約25%。野党が新宿のバスター・ミナルまでの夜道を歩きながら、私たちが諦めればこの国はどうなるのかと思った。あれほど盛り上がった運動がかからないといふれそうだ。きっと各地で違憲訴訟が起ころう。私もその原告の一になりたい。

立派になつた日本の姿に涙

医師

(広島県 54)

安保法制が成立し、日本は」これで、世界で戦争ができる国になりました。

自衛隊は今や立派な軍隊に成長してきています。本番への登場を望む米軍の期待に応えなければなりません。それが米国政府との大事な約束だし、わが国が世界に貢献する道なんです。

政府が総合的に考えて必要と判断すれば、ちゃんと戦争ができる。国会対策はあかせてください。特定秘密保護法を廻ると、国民が知らないくともいいような

ことは封印であります。
兵隊の確保もまかせてく
ださい。定職につかない伍
所得の若者はじまんといま
す。「生活保障」といえば
喜んで入隊するはずです。
戦争の費用もまかせてく
ださい。戦時に高齢者や障
がい者を後回しにするのは
当然です。社会保障費を大
胆に見直します。またこう
いう時のために消費税率を
コツコツ上げてきました。
打出の小づちなんです。
日本は本当に立派な国にな
つたのですね。本当に、悲しくて、悲しくて、涙が
出ます。